

Ressort: Gesundheit

Zahl der psychischen Erkrankungen steigt rasant

Berlin, 26.01.2013, 09:25 Uhr

GDN - Die Arbeitnehmer in Deutschland kämpfen immer stärker mit psychischen Problemen: Wie das Nachrichtenmagazin "Focus" unter Berufung auf Angaben der Techniker Krankenkasse (TK) berichtet, hat sich die Zahl der Fehlzeiten wegen psychischer Erkrankungen, die Zahl der Klinikaufenthalte wegen Depressionen und die Menge der verordneten Antidepressiva binnen fünf Jahren um jeweils rund 50 Prozent erhöht. Das zeigen Daten der erwerbstätigen TK-Versicherten von 2007 bis 2011.

DGB-Vorstandsmitglied Annelie Buntenbach verlangte angesichts der neuen Zahlen Regeln wie eine Anti-Stress-Verordnung, mehr Mitbestimmung und Sanktionen für Arbeitgeber. "Der Psychostress am Arbeitsplatz hat ein unerträgliches Ausmaß angenommen", sagte Buntenbach dem Magazin. Bundesgesundheitsminister Daniel Bahr (FDP) forderte die Unternehmen auf, gesundheitsförderliche Bedingungen zu schaffen. Er wolle vor allem kleine Betriebe mit Informationen unterstützen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-6480/zahl-der-psychischen-erkrankungen-steigt-rasant.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com